

La Universidad Provincial de Córdoba rechaza las declaraciones públicas realizadas por el sr. Federido Giuliani, que involucran al vicerrector normalizador de esta casa de estudios, dr. Enrique Bambozzi.

El dirigente gremial dijo que "ahora vamos a ir por el vicerrector de la UPC", términos que resultan amenazantes.

Al mismo tiempo se considera que el sr. Giuliani ha faltado a la verdad al afirmar que nuestro vicerrector se apersonó en el domicilio de un trabajador de la universidad, atribuyéndole a su presencia un carácter intimidatorio, cuando ese hecho jamás existió.

El doctor Enrique Bambozzi, quien cuenta con un amplio prestigio cimentado en su reconocida trayectoria académica (docencia, investigación y gestión) en diversas universidades de Córdoba y del país, así como en la CONEAU, nunca ha participado en acciones coercitivas ni violatorias de la convivencia democrática fuera ni dentro de la institución.

Se encuentra, junto al equipo del Rectorado realizando todas las acciones necesarias para avanzar en el proceso legal y legítimo que conlleva la normalización institucional y la plena democracia universitaria. Proceso de normalización que se inscribe en los Marcos Normativos de la Secretaria de Políticas Universitarias del Ministerio de Educación de la Nación y de la CONEAU (Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria).

Equipo de Rectorado

